
第 10回懇談会の主な意見等 

 

 

＜平面計画について＞ 

○階段の幅が狭いのではないか。３,４学級が一度に利用すると混雑すると思う。 

○主事は休憩時間にしか主事室にいないが、不審者対応等はどうするのか。 

○女子職員の数の方が多い傾向にあるので、職員更衣室の大きさを見直してほしい。 

○小学校棟の屋外テラスの安全面への対応はどうするのか。 

 

＜ラーニングセンターについて＞ 

○「円形の隠れ屋」は死角が生じるのではないか。 

○柵の高さはイメージ図通り（1.3m）では低いのではないか。 

○中学生が小学校棟に行くハードルを低くする工夫が必要。 

○夢があって魅力的な空間になると思う。 

○カウンター式閲覧コーナーは、勉強したい中学生や一人でゆっくりしたい児童生徒には

魅力的な空間だと思う。 

○スキップフロアに可動式の壁があれば、「えんげき」等で使えるのではないか。 

 

＜プールについて＞ 

○検定を考えると、サブプールは 20mあったほうが使い勝手がよい。 

○３,４年生もメインプールは使えるのか。 

○庇やシャワーからの動線を考慮した配置にしてほしい。 

 

＜その他＞ 

○３月頃に、基本設計の内容を近隣住民に公開する機会があるとよい。 

○小中の開校時期の差を丁寧に説明する必要がある。 

 

資料１ 


